
 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS 

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho 

Superior Universitário – CONSU, 

realizada no dia 1º de novembro de 

2016, no auditório Prof. Dr. Emil 

Burihan, prédio sede da UNCISAL. 

 

Ao primeiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e 1 

dezesseis, às oito horas e vinte e quatro minutos, no auditório Prof. Dr. 2 

Emil Burihan, situado no andar térreo da Universidade Estadual de Ciências 3 

da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a 4 

SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, 5 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: o 6 

Vice-Reitor, Prof. Paulo José Medeiros de Souza Costa, presidente do 7 

CONSU em exercício; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. Valquíria 8 

de Lima Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Maria do 9 

Carmo Borges Teixeira; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. Célio Fernando de 10 

Sousa Rodrigues; a Pró-Reitora de Gestão administrativa, Sra. Lavínia 11 

Guimarães Mata; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli 12 

Santos Rivereto; a Pró-Reitora estudantil, Sra. Maria Denyse de Moura 13 

Guimarães; a Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de 14 

Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do Hospital Escola Portugal Ramalho, 15 

Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Supervisora da Maternidade Escola 16 

Santa Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa de Brito; a Gerente do Centro de 17 

Ciências Integradoras, Profa. Simone Schwartz Lessa; a Gerente Geral da 18 

Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade 19 

Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana 20 

Santos Wanderley; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Humanas Sociais 21 

e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; a 22 

Coordenadora do Núcleo de Saúde Materno-Infantil e do Adolescente, 23 

Profa. Adriana de Medeiros Melo; a Coordenadora do Núcleo de Saúde do 24 

Adulto e do Idoso, Profa. Eliane Moreira Medeiros; a Coordenadora do 25 

Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, Profa. Gracinda Maria Gomes Alves; 26 

a Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação 27 

na Educação, Profa. Ângela Lima Peres; a Coordenadora do Curso de 28 

Fisioterapia, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Coordenadora do Curso de 29 

Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; o Coordenador 30 

do Curso de Sistemas Biomédicos, Prof Éder da Silva Rocha Santos; o 31 

Representante dos Coordenadores dos Cursos Técnicos, Prof. Wellington 32 

Monteiro da Anunciação; a Representante dos Coordenadores dos 33 

Programas de Extensão, Profa. Renata Cardoso Souto; a Representante 34 

Docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Adjunto, Profa. 35 

Almira Alves dos Santos; o Representante Docente do Centro de Ciências 36 

Integradoras – Categoria Assistente, Prof. José Robson Soares Rocha; o 37 
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Representante do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Auxiliar, 38 

Prof. Luís Fernando Hita; a Representante Docente do Centro de Ciências 39 

da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. Amanda Cavalcante de Macedo; o 40 

Representante Docente do Centro de Ciências da Saúde - Categoria 41 

Assistente, Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a Representante Docente 42 

do Centro de Ciências da Saúde - Categoria Auxiliar, Profa. Alba Maria 43 

Bomfim de França; a Representante Docente do Centro de Educação a 44 

Distância- Categoria Assistente, a Profa. Helena Rodrigues Câmara; a 45 

Representante Docente do Centro de Educação a Distância- Categoria 46 

Auxiliar, Profa. Marcela Fernandes Peixoto; a Representante do Corpo 47 

Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia Regina Falcão de Lima; 48 

a Representante do Corpo Técnico–Administrativo - Nível Médio, Sra. 49 

Alessandra de Oliveira Silva; o Representante suplente do Corpo Técnico- 50 

Administrativo- Nível fundamental, Sr. Elion Eliak Godoi da Silva; a 51 

Representante Discente do Diretório Acadêmico de Fonoaudiologia, aluna 52 

Michele Lopes da Silva;o Representante Discente do Diretório Central dos 53 

Estudantes, aluno Rafael Marinho Normande; o Representante da 54 

Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, Prof. Alfredo Raimundo 55 

Correia Dacal. Demais Presentes: Sr. Smaile Clever de Oliveira 56 

Cavalcante, Assistente Administrativo do CONSU; Sra. Ruth Barros Silva, 57 

da Coordenadoria de Ações Estratégicas; aluno Cláudio José dos Santos 58 

Júnior, do Diretório Acadêmico 2 de Maio; aluno Alex Sandro Ferreira de 59 

Souza, do Curso de Medicina; Profa. Francine Souza Loureiro de Mendonça 60 

Caetano, Assistente Técnica do Centro de Ciências Integradoras; Prof. 61 

Rafael André de Barros, Docente do Centro de Educação a Distância; Profa. 62 

Alessandra Bonorandi Dounis, da Comissão de Processos Seletivos 63 

(COPRES); Dayane Lima Pereira de Lemos, do Diretório 2 de Maio; Sr. José 64 

Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU. Em 65 

pauta: - Apreciação da ata da reunião ordinária realizada no dia 4 de 66 

outubro de 2016; Apreciação da ata da reunião extraordinária realizada no 67 

dia 9 de setembro de 2016; Relatório de Gestão 2015; Apreciação da 68 

atualização do Regimento Interno da Comissão de Processos Seletivos – 69 

COPRES (Processo 4101-12787/2016); Apreciação do Calendário 70 

Acadêmico 2017; Prorrogação das inscrições para os candidatos à 71 

Coordenação do Curso de Medicina e do Curso de Enfermagem; Devolutiva 72 

da Câmara Acadêmica: Análise do Processo 4101-15108/2016 – Solicitação 73 

para celebração de convênio entre a UNCISAL e o Instituto Federal da 74 

Bahia (IFBA). Informes: Comissão de revisão do Estatuto; Elaboração dos 75 

Regimentos; Concurso Público; Obras, auto avaliação institucional e a 76 

manifestação pública da ABRUEM sobre a PEC 241/2016 e o PLP 257/2016. 77 

Iniciando a reunião, Prof. Paulo Medeiros, Presidente do CONSU, fez a 78 
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leitura da pauta a ser apreciada e em seguida solicitou ao Sr. Roberto 79 

Albuquerque, Coordenador Administrativo do CONSU, que fizesse a leitura 80 

da ata da sessão ordinária realizada no dia 4 de outubro de 2016. Após a 81 

leitura, o documento foi posto em apreciação. Quanto a isso, Prof. Paulo 82 

Medeiros realizou a correção do texto da linha 178 “dos 5 (cinco) cursos 83 

bacharelados” para “e dos coordenadores dos 5 (cinco) cursos 84 

bacharelados”. Em seguida foi apresentado um destaque pelo Sr. Roberto 85 

Albuquerque, o qual informou que a Profa. Cristina Câmara havia solicitado 86 

a inclusão de texto que havia sido falada na reunião, mas não havia sido 87 

colocado na ata e que era importante constar. O texto a ser incluído no 88 

final da linha 170 era “Continuando, Profa. Maria do Carmo Borges 89 

destacou que não haveria eleições para os cursos tecnológicos novos, isso 90 

seria realizado no próximo ano”. Quanto ao texto a ser incluído, Profa. 91 

Alynne Acioli destacou que não havia ficado decidido que a eleição seria 92 

realizada no próximo ano e sim que no próximo ano o assunto voltaria a 93 

ser discutido. Após o destaque apresentado pela Profa. Alynne Acioli, foi 94 

gerada uma dúvida em relação ao texto e devido a isso Prof. Paulo 95 

Medeiros informou que o texto não seria incluído na ata naquele momento. 96 

Em seguida informou que o Coordenador Administrativo do CONSU 97 

verificaria a forma correta do texto na gravação e o traria para ser incluído 98 

no documento, na próxima reunião ordinária do CONSU. Prof. Audenis 99 

Peixoto solicitou que o nome da Sra. Edelzuíta Novaes fosse corrigido no 100 

texto da linha 181 da ata. Profa. Maria do Carmo Borges sugeriu que como 101 

havia ficado uma pendência, a ata só deveria ser votada na próxima 102 

reunião, após o devido esclarecimento, o que foi aceito pelos conselheiros. 103 

Diante disso, Prof. Paulo Medeiros informou que a ata seria enviada na 104 

próxima reunião, com a inclusão do texto confirmado no vídeo, para que 105 

fosse votada, mas ela não seria lida novamente. Na sequência, Prof. Paulo 106 

Medeiros solicitou ao Sr. Roberto Albuquerque que fizesse a leitura da ata 107 

da reunião extraordinária realizada no dia 9 de setembro de 2016. Após a 108 

leitura, o Sr. Smaile Clever, informou que o nome do Sinsuncisal estava 109 

escrito de forma errada nas linhas 171 e 191. Após a correção e como não 110 

houve mais nenhum destaque, a ata foi posta em votação, a qual foi 111 

aprovada com 19 (dezenove) votos a favor, 6 (seis) abstenções e nenhum 112 

voto contra. Em seguida Prof. Paulo Medeiros informou que o próximo 113 

ponto da pauta seria a apresentação do relatório de gestão, mas ele pediu 114 

permissão ao conselho para inverter a ordem daquele ponto de pauta, pois 115 

o ponto de pauta seguinte era a apreciação da atualização do Regimento 116 

Interno da Comissão de Processos Seletivos (COPRES) que seria 117 

apresentado pela Profa. Alessandra Dounis, a qual tinha que ministrar aula 118 

às 10h. A solicitação foi aceita e na sequência Prof. Paulo Medeiros solicitou 119 
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que a docente apresentasse o assunto. Antes do início da apresentação, 120 

Prof. Paulo Medeiros informou que o assunto havia sido apreciado pela 121 

Câmara Acadêmica e pela Câmara de Gestão e em seguida leu os 122 

pareceres favoráveis das duas instâncias. Iniciando a apresentação, Profa. 123 

Alessandra Dounis destacou que em síntese o que havia sido feito foi 124 

reduzir a estrutura da COPRES para uma comissão menor que tivesse 125 

condições de trabalho, uma vez que a Comissão, como foi proposta em 126 

2013, com o pensamento de que se transformasse em uma Comissão que 127 

fizesse além dos processos seletivos internos da Uncisal, outros processos 128 

seletivos do Estado, foi verificado que ela não teria pernas para aquilo. 129 

Destacou também que a composição que foi pensada anteriormente foi 130 

uma composição muito pesada e que algumas pessoas de fato não se 131 

envolviam com a natureza principal das atividades da COPRES e com isso 132 

houve em 2015 e 2016 um esvaziamento daquela Comissão. Informou que 133 

diante de tudo aquilo, a proposta da Comissão foi de reduzir a sua 134 

estrutura, fazer uma comissão mais ajustada e diminuir os seus objetivos a 135 

fim de colocá-la mais na realidade da instituição com a natureza que ela 136 

tinha de origem, que era de desenvolver, executar e fomentar os processos 137 

seletivos de acesso aos cursos de graduação da UNCISAL. Na sequência 138 

passou para a leitura do documento. Durante a leitura e apreciação do 139 

documento foram apresentados destaques por parte dos conselheiros e o 140 

documento foi ajustado conforme as sugestões de alteração aprovadas 141 

pelos conselheiros. Finalizada a apresentação, o documento foi posto em 142 

votação, o qual foi aprovado por unanimidade. Continuando a reunião, 143 

Prof. Paulo Medeiros informou que o próximo ponto da pauta tratava do 144 

Calendário Acadêmico 2017. Em seguida solicitou a Profa. Alessandra 145 

Dounis que fizesse a apresentação do assunto. Iniciando, Profa. Alessandra 146 

Dounis expôs algumas informações importantes necessárias para um 147 

melhor entendimento do calendário e em seguida passou para a 148 

apresentação do documento. Durante a apreciação foram feitos alguns 149 

ajustes no documento com base nas sugestões apresentadas por alguns 150 

conselheiros, os quais foram aprovados após discussão. Concluída a 151 

apreciação do calendário, Prof. Paulo Medeiros o colocou em votação, 152 

sendo este aprovado com 24 (vinte e quatro) votos a favor, nenhuma 153 

abstenção e 1 (um) voto contra. Devido ao adiantado da hora e a outros 154 

pontos da pauta que não podiam ser adiados para outro momento, Prof. 155 

Paulo Medeiros informou que não iria apresentar o Relatório de Gestão 156 

2015. Disse que a apresentação ficaria para ser realizada na reunião do 157 

mês de dezembro, contudo, solicitou que todos olhassem o documento que 158 

estava disponibilizado no site institucional. Na sequência passou para o 159 

próximo ponto da pauta, referente à prorrogação das inscrições dos 160 
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candidatos à coordenação do Curso de Medicina e do Curso de 161 

Enfermagem. Informou que havia sido votado no CONSU o período de 162 

inscrição dos candidatos, mas como naquele período não apareceu nenhum 163 

candidato para concorrer àquelas coordenações, houve a proposta da 164 

Comissão Eleitoral de prorrogá-lo, pois havia possibilidade para aquilo, o 165 

que foi acatado pela Reitoria. Em seguida, informou que estava levando 166 

aquele assunto para prestar contas ao Conselho e diante do que foi 167 

exposto, perguntou se havia algum destaque ou objeção. Sobre o assunto, 168 

Prof. Alfredo Dacal perguntou se, por acaso, não houvesse a apresentação 169 

de candidato para a coordenação de algum dos cursos, qual seria o 170 

encaminhamento a ser dado. Prof. Paulo Medeiros informou que caso não 171 

houvesse candidato, o atual iria continuar até que o Colegiado do curso se 172 

reunisse e decidisse como iria ser feito. Disse que não lembrava se existia 173 

alguma disposição no Estatuto da UNCISAL sobre o assunto, porque 174 

alguém teria que assumir a coordenação do curso. Disse também que da 175 

última vez que aquilo aconteceu, a indicação foi feita pela Reitoria. Prof. 176 

Wellington da Anunciação destacou que era a segunda vez que o curso de 177 

Enfermagem vivia uma situação como aquela e que cabia ao CONSU e à 178 

Reitoria uma reflexão sobre o assunto e até mesmo uma pauta naquele 179 

Conselho. Prof. Alfredo Dacal corroborou com as palavras do Prof. 180 

Wellington da Anunciação e destacou que no passado era o contrário, pois 181 

havia uma disputa pelo cargo de coordenador. Disse que achava que não 182 

havia honraria maior do que ser coordenador de curso, principalmente 183 

quando era da sua própria profissão. Opinou que achava importante que 184 

cada um dos membros daquele Conselho, começasse a conversar com os 185 

professores e tentasse estimulá-los no sentido da importância da ocupação 186 

daquele cargo. Destacou que na hora em que não tiver nenhum candidato 187 

e na hora que a coordenação do curso não tenha ninguém que de fato 188 

queira assumir, aquilo seria feito de forma compulsória pela Reitoria. 189 

Contudo, ninguém poderia mas falar da falta de democratização da 190 

Universidade, porque no passado as indicações vinham de cima, mas 191 

quando a instituição passou a ser Universidade foram criados todos os 192 

processos de escolha democrática e hoje, com aquelas duas situações, 193 

aqueles processos estavam sendo negados. Em seguida reforçou o apelo 194 

para que todos os conselheiros começassem a conversar com os colegas 195 

para que não se chegasse ao ponto de ter que ser a administração a tomar 196 

a decisão. Na sequência Prof. Paulo Medeiros disse para deixar as coisas 197 

acontecerem e que os próprios cursos tinham que começar uma discussão 198 

interna e sugeriu que a Pró-Reitoria de Ensino e Graduação também se 199 

dedicasse aquilo, para avaliar o que estava acontecendo. Dando 200 

continuidade à reunião, informou que o próximo ponto da pauta era a 201 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 1º de novembro de 2016 - Página 6 de 9 

devolutiva da Câmara Acadêmica sobre a celebração de convênio entre a 202 

UNCISAL e o Instituto Federal da Bahia. Em seguida informou que, como 203 

toda celebração de convênio, o processo havia sido analisado pela Câmara 204 

Acadêmica e em seguida leu o parecer emitido por aquela instância. Logo 205 

após apresentou algumas informações sobre o convênio e em seguida 206 

abriu espaço para os destaques. Sobre o assunto, Prof. Alfredo Dacal 207 

informou, considerando a sua experiência na convivência das reuniões do 208 

Instituto Federal de Alagoas, que a realização daquele convênio era de 209 

muita valia para a UNCISAL. Prof. Wellington da Anunciação destacou que 210 

no início do mês de dezembro já haveria, na UNCISAL, um evento 211 

relacionado à consolidação daquele convênio e era interessante já divulgar, 212 

no ambiente da instituição, aquela atividade que já era fruto daquele 213 

intercâmbio. Informou que tinha conhecimento daquela informação por ter 214 

participado da reunião da Câmara Acadêmica quando foi tratado aquele 215 

assunto. Em relação ao que foi exposto pelo Prof. Wellington da 216 

Anunciação, Profa. Ângela Peres informou que ela fazia parte do grupo de 217 

Tecnologias de Informação e Comunicação Aplicadas à Saúde (TICASE) e 218 

que o grupo havia feito a edição daquele evento e em 2016 ele aconteceria 219 

nos dias 5 e 6 de dezembro com o lançamento do livro já com as 220 

produções do grupo de pesquisa. Na sequência, Prof. Paulo Medeiros 221 

colocou em votação o convênio entre a UNCISAL e o Instituto Federal da 222 

Bahia, o qual foi aprovado por unanimidade. Continuando a reunião, Prof. 223 

Paulo Medeiros passou para os informes. O primeiro deles foi sobre a 224 

Autoavaliação Institucional, a ser apresentado pela Profa. Almira Santos. 225 

Sobre o assunto, Profa. Almira Santos destacou que naquela data estava 226 

começando a autoavaliação institucional e que era muito importante que 227 

todos participassem: professores, alunos e técnicos. Em seguida explicou 228 

que a participação era realizada por meio da resposta a um questionário a 229 

ser baixado do site da UNCISAL através de um link presente na área da 230 

Comissão Própria de Avaliação (CPA). Explicou também que o participante 231 

poderia pegar o seu celular e colocar o “QR Code” disponíveis nos cartazes 232 

espalhados na UNCISAL e dessa forma entrar direto no aplicativo para a 233 

resposta do questionário. Em seguida Prof. Paulo Medeiros informou que o 234 

próximo informe tratava da manifestação pública da Associação Brasileira 235 

dos Reitores das Universidades Estaduais e Municipais (ABRUEM) sobre a 236 

Proposta de Emenda Constitucional 241 (PEC 241/2016) e o Projeto de Lei 237 

Complementar 257 (PLP 257/2016). Informou que na reunião que ele 238 

havia ido recentemente na ABRUEM um dos reitores propôs a elaboração 239 

de uma carta com o posicionamento da ABRUEM com relação à PEC 240 

241/2016 e o PLP 257/2016. Expôs que a carta foi votada, aprovada e 241 

posta no site daquela instituição. Disse que a carta foi enviada para cada 242 
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uma das instituições filiadas para que se posicionassem e caso aprovassem 243 

o texto como estava escrito, que também o divulgassem e publicassem em 244 

seus sites. Prof. Paulo Medeiros destacou que aproximadamente 98% do 245 

texto da carta foi elaborado pelo Prof. Jairo Campos e Prof. Clébio Araújo 246 

da Universidade Estadual de Alagoas (UNEAL) e foi aprovado por todos os 247 

reitores após alguns ajustes. Na sequência fez a leitura da carta contendo 248 

a manifestação pública da ABRUEM à sociedade brasileira e às autoridades 249 

constituídas. Após a leitura Prof. Paulo Medeiros disse que achava que 250 

precisariam de uma discussão sobre o assunto, mas que ele achou o texto 251 

tão pertinente que gostaria da opinião dos conselheiros se eles 252 

concordavam com o texto e se este poderia ser colocado no site da 253 

UNCISAL. Sobre o assunto Prof. Célio Fernando disse que o texto estava 254 

muito bom, mas como na Universidade existiam vários grupos que também 255 

defendiam a iniciativa do governo, seria interessante que fosse realizado 256 

um debate onde participassem pessoas, a favor e contra as propostas, e 257 

que pudessem explicar sobre os assuntos. Em seguida Prof. Paulo leu um 258 

resumo sobre o que é a PEC 241 e o PLP 257, com o seguinte texto: PEC 259 

241/2016 é uma proposta que estabelece um limite para os gastos do 260 

governo federal durante os próximos 20 anos, tendo como base o 261 

orçamento do governo em 2016. Gastos com saúde e educação passariam 262 

a cumprir a regra apenas a partir de 2018; PLP 257/2016 é um projeto que 263 

prevê alterações na Lei de Responsabilidade Fiscal que aprofundam as 264 

restrições em relação aos servidores da União, dos estados, do DF e 265 

municípios, e impõe uma série de exigências fiscais como condição para 266 

adesão ao plano de auxílio aos estados e ao Distrito Federal. Em seguida 267 

disse que concordava com o Prof. Célio Fernando e que havia a 268 

necessidade de uma discussão. O estudante Alex Sandro Ferreira de 269 

Souza, discente de Medicina, manifestou sua preocupação quanto à 270 

possibilidade de haver demora num debate institucional sobre o tema, 271 

porque a PEC estava para ser aprovada já no mês de dezembro e caso 272 

houvesse demora, a PEC poderia ser aprovada antes da instituição tomar 273 

um posicionamento. Devido a isso, opinou que seria interessante votar 274 

naquele momento o posicionamento da ABRUEM, porque ele tinha certeza 275 

que os autores da manifestação estudaram e se debruçaram sobre o 276 

assunto e até porque havia um posicionamento do Conselho Federal de 277 

Economia de que a PEC irá ampliar a desigualdade social e também um 278 

posicionamento do Conselho Nacional de Saúde de que a Saúde irá perder 279 

400 bilhões durante os 20 anos. Disse que, diante daquilo tudo, a 280 

Universidade enquanto instituição que cuida da Saúde e Educação do povo 281 

alagoano, e que será afetada pela PEC, deveria se manifestar também. 282 

Prof. Alfredo Dacal sugeriu votar a publicação do documento da ABRUEM 283 
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no site da UNCISAL e em seguida falou que era a favor daquela publicação. 284 

Expôs que era importante que se começasse a discutir o assunto na 285 

Universidade para se ter conhecimento de causa e depois chamasse os 286 

senadores de Alagoas para apresentar o posicionamento da UNCISAL 287 

quanto ao tema. Prof. Wellington da Anunciação informou que concordava 288 

com o Prof. Alfredo Dacal quanto à publicação da manifestação pública da 289 

ABRUEM no site da UNCISAL e que o assunto da PEC fosse discutido o mais 290 

breve possível, pois a instituição deveria ter seu posicionamento. Prof. 291 

Rafael Barros, do Centro de Educação a Distância, expôs que o movimento 292 

estava acontecendo e que a impressão que se tinha era de que a UNCISAL 293 

estava alheia a tudo aquilo. Disse que o posicionamento da UNCISAL seria 294 

muito importante, mas a discussão interna, o conhecimento e o debate 295 

também eram importantes para que se saísse do plano do achismo. Em 296 

seguida se dispôs a colaborar com a atividade. O aluno Rafael dos Santos 297 

Nascimento, do Diretório Central dos Estudantes, disse que a UNCISAL 298 

quase sempre quando tinha algum debate mais a nível estadual ou 299 

nacional sempre saía um pouco atrasada. Fazia uma carta de repúdio ou 300 

uma nota depois de todo processo já ter passado, mas daquela vez, 301 

achava que a instituição deveria lançar a nota ou a carta de repúdio antes 302 

da votação final da PEC, pois achava muito importante aquilo para a 303 

instituição ter uma representatividade e também porque ela seria 304 

diretamente afetada. Em seguida também se colocou à disposição para 305 

participar da comissão que iria debater o assunto. Após os destaques, Prof. 306 

Paulo Medeiros colocou em votação a publicação da carta da ABRUEM no 307 

site e nas outras mídias da UNCISAL, o que foi aprovado por unanimidade. 308 

Em seguida propôs a formação de uma comissão para formar a opinião da 309 

UNCISAL quanto ao assunto, o que seria definido após debate institucional. 310 

Para compor a comissão de discussão do assunto se dispuseram: Profa. 311 

Almira Alves dos Santos, da Comissão Própria de Avaliação; Sra. Maria 312 

Denyse Moura Guimarães, Pró-Reitora Estudantil; Prof. Rafael André de 313 

Barros, docente do Centro de Educação a Distância e o discente Rafael dos 314 

Santos Nascimento, do Diretório Central dos Estudantes (DCE). Composta 315 

a comissão, Prof. Paulo Medeiros apresentou sugestão quanto às 316 

providências iniciais que deveriam ser tomadas. Nada mais havendo a 317 

tratar, Prof. Paulo Medeiros agradeceu a presença de todos e encerrou a 318 

reunião e eu, José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo 319 

do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser 320 

assinada por todos os presentes à reunião. 321 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  322 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  323 
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Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  324 

Célio Fernando de Sousa Rodrigues _______________________________  325 

Lavínia Guimarães Mata ________________________________________  326 

Alynne Acioli Santos Rivereto ____________________________________  327 

Maria Denyse Moura Guimarães __________________________________  328 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  329 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  330 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  331 

Simone Schwartz Lessa ________________________________________  332 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  333 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  334 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  335 

Adriana de Medeiros Melo _______________________________________  336 

Eliane Moreira Medeiros ________________________________________  337 

Gracinda Maria Gomes Alves ____________________________________  338 

Ângela Lima Pires _____________________________________________  339 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  340 

Ranilde Cristiane Cavalcante Rocha _______________________________  341 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  342 

Wellington Monteiro da Anunciação _______________________________  343 

Renata Cardoso Souto _________________________________________  344 

Almira Alves dos Santos ________________________________________  345 

José Robson Soares Rocha ______________________________________  346 

Luís Fernando Hita ____________________________________________  347 

Amanda Cavalcante de Macedo __________________________________  348 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  349 

Alba Maria Bomfim de França ____________________________________  350 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  351 

Marcela Fernandes Peixoto ______________________________________  352 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  353 

Alessandra de Oliveira Silva _____________________________________  354 

Elion Eliak Godoi da Silva (suplente) ______________________________  355 

Michelle Lopes da Silva _________________________________________  356 

Rafael Marinho Normande  ______________________________________  357 

Alfredo Raimundo Correia Dacal (suplente) _________________________  358 

José Roberto Albuquerque Silva 359 


